



Hygiene – Konzept

mit Gültigkeit ab 01.08.2020

Liebe Zuschauer, Spieler und Mannschaftsbegleiter / Offizielle der am Spielbetrieb teilnehmenden Vereine,

der SV Ulm bittet nicht nur um Verständnis für die möglichst weitgehende Einhaltung der bestehenden Hygieneregeln, sondern auch um die Mitarbeit bei der erforderlichen Umsetzung.

Die Basis hierzu bildet die Corona-Verordnung Sport des Landes Baden-Württemberg vom 1. Juli 2020.

Bei vorsätzlicher Missachtung besteht das Recht auf Verweis vom Vereinsgelände.

Hygienebeauftragte SV Ulm: Roland Schmidt, 2. Vorsitzender

Günter Waffenschmidt, Schriftführer





Allgemeine Hygieneregeln

Am Sportgelände Anwesenheitsnachweis ausfüllen!

Grundsätzlich gilt das Einhalten des Mindestabstandes von 1,5 Metern außerhalb des Spielfeldes.

In Spielpausen ist der Mindestabstand auch auf dem Spielfeld (hier später als Zone 1 benannt) einzuhalten.

Bitte die Hust- bzw. Nies-Etikette (Armbeuge oder Papiertaschentuch) beachten.

Empfehlung zum Waschen der Hände mit Wasser und Seife (mindestens 30 Sekunden) und / oder Desinfizieren der Hände.

Geschlossene Räume sind mit Mund-Nasen-Schutz zu betreten, der Aufenthalt ist in geschlossenen Räumen ist auf ein notwendiges Minimum zu reduzieren.

Bei einem positiven Corona-Test hat man mindestens 14 Tage zu Hause zu bleiben, bei Erkältungssymptomen, Husten, Fieber (ab 38 Grad/C.) oder Atemnot sollte man ebenfalls zu bleiben. Dies gilt auch dann, wenn sich diese Symptome bei Personen im selben Haushalt zeigen.





Regeln für den Spielbetrieb

Es sind ausschließlich die zugewiesenen Kabinen zu benutzen, diese sollen nach dem Spielende zeitnah wieder geräumt werden. Die Kabinen sind räumlich getrennt und verfügen über separate Zugänge.

Kabinen und Duschen nur mit Mindestabstand betreten/nutzen, ggflls. die Räume nacheinander aufsuchen.

Bei Fahrgemeinschaften ist ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Teambesprechungen sollten im Freien unter Beachtung des Mindestabstandes abgehalten warden. Ist dies witterungsbedingt nicht möglich, ist bei Teambesprechungen in der Kabine auf das Tragen von Mund-Nasen-Schutz zu achten.

Getränke für die Spieler sollte von den Mannschaften selbst mitgebracht werden.

Weiterhin sollte das Spucken und Naseputzen auf dem Spielfeld vermieden werden.





Regeln für die Zuschauer

Beim Betreten des Zuschauerbereiches (in der Regel bei der Eintrittskasse oder -kontrolle) sind zur möglichen Nachverfolgung die Kontaktdaten aller Personen nach der Corona-Verordnung Sport zu hinterlassen.

An den vorhandenen Verkaufsflächen gilt es, die notwendigen Abstände zu anderen Personen / Zuschauern einzuhalten. Es kann hier unter Umständen auch zu längeren Wartezeiten kommen.

Zuschauer müssen zudem im Zuschauerbereich (Zone 3) bleiben.

Zoneneinteilung zum berechtigten Betreten

Zone 1 (Spielfeld)

Spieler, Trainer, Betreuer, Offizielle, Sanitäter, Schiedsrichter

Zone 2 (Zugangsbereich Sport / Kabinen)

Spieler, Trainer, Betreuer, Offizielle, Sanitäter, Schiedsrichter

Zone 3 (Zuschauerbereich)

Zuschauer und alle anderen Personen